

FESTIVIDAD - MARITIMAS

De Gala

El Santo del Rey

Con motivo de celebrar el pasado domingo su fiesta onomástica S. M. el Rey don Alfonso XIII, las tropas vistieron de gala, ondeó el pabellón nacional en los edificios públicos, casas navieras y círculos dinásticos y de recreo, en los consulados estuvo izada la bandera de sus respectivas naciones y por el castillo de Montjuich y el crucero «Princesa de Asturias» se hicieron las salvas de ordenanza. En el puerto estuvieron empavesados los buques de guerra y los vapores correos. Muchos edificios lucieron colgaduras y por la noche iluminaciones.

Recepción en la Capitanía

Cerca de las once de la mañana se situaron en el paseo de Colón, junto a la Capitanía general, las escuadras de gastadores, batidores, bandas de música de los cuerpos de guarnición, habiendo formado en el patio del palacio, para dar la guardia de honor, una compañía del regimiento infantería de Vergara con su escuadra, bandera y música. En el vestíbulo, escalera principal y galerías se colocaron individuos de la benemérita que ejercían de guardias alabarderos, a las órdenes del teniente don Domingo Delgado.

A las once y media en punto dió principio la recepción en corte, dejando oír las músicas y bandas los acordes de la Marcha Real.

En el salón del Trono se hallaban el capitán general don Carlos Palanca que tenía a su derecha al gobernador civil don Severiano Martínez Anido y a su izquierda al director general de Bellas Artes don Javier García Leániz, acompañados el general jefe de Estado Mayor don Remigio García Cabrera, los jefes y oficiales del mismo cuerpo con destino en la Capitanía general y en la comisión geográfica del NE. de España, los marqueses de Marianao, de Alella, de Sentmenat, de Castellflorida, de San Román de Ayalat, de Castellorsrius y de Villanueva y Geltrú, el conde de Torroella de Montgrí, el vizconde de Forgas, el barón de Quadras, el mayordomo mayor de semana don Carlos Sanllehy y los gentiles hombres don Joaquín María Nadal, don Francisco de Mercader, don Daniel de Araoz, don Mariano Martí Ventosa, don José Luis Pascual de Zulueta, don José de Arquer, don Narciso de Olano, don Joaquín Sagnier y don José Milá y Camps.

Comenzó el desfile por la Real Audiencia con su presidente señor Santandreu, la Mancomunidad, presidida por el señor Bartrina, la Diputación provincial con su presidente señor Vallés y Pujals, el Ayuntamiento, con el alcalde señor Martínez Domingo, el obispo doctor Guillamet, los senadores señores marqués de Camps, don Luis Ferrer y Vidal y don Alberto Dasca, los diputados a Cortes señores conde de Figols, barón de Güell, Bertrand y Serra, don Juan Marsans y don Francisco de P. Maristany, el claustro universitario, el cuerpo consular con su decano don Alberto I. Gache, el delegado de Hacienda don Rafael de Eulate, el jefe de los abogados del Estado señor Ojeto, el director facultativo de las Obras del Puerto, el inspector regional del Trabajo don Alfonso García Font, e Icapitulo de la Orden del Santo Sepulcro, los caballeros de otras Ordenes Militares, el inspector de Sanidad señor Trallero, el jefe de Fomento señor Sorribes, el director de la Escuela de Comercio señor Casadesús, los jueces de primera instancia y municipales, el Cabildo Catedral, los curas-párrocos, las Cámaras de Comercio, de Industrias y de la Propiedad, el Fomento del Trabajo Nacional con su vicepresidente don José E. de Olano, la Compañía Transatlántica presidida por don Juan Ferrer, el decano del Colegio de Notarios don Manuel Borrás, la Academia de Bellas Artes, la Federación Patronal con el señor Graupera, el inspector general de seguridad con los jefes y oficiales del cuerpo, los funcionarios del Gobierno civil, cuerpo de prisiones, la Escuela de Ingenieros Industriales con su director don Paulino Castells Vidal, el ingeniero agrónomo don Isidro Aguiló, la Compañía Arrendataria de Tabacos, nutridas representaciones del Círculo Monárquico, Unión Monárquica Nacional, Centro de Acción Monárquica de Barcelona y Badalona, Unión Española de Estudiantes de Cataluña, Centros de Defensa Social de esta capital y Gracia, Cruz Roja y otras muchas entidades y personalidades.

Seguidamente desfilaron el comandante de marina don Antonio del Castillo con varios jefes y oficiales de la Armada, el teniente general de división don Germán Brandeis, el inspector de Sanidad Militar don Enrique Feyto, los generales de brigada don Luis Capdevila, don Pedro Cavanna, don Esteban Mur, don Luis García Alpuente y don Diego de Pazos, y al frente de la guarnición, por continuar enfermo el gobernador militar, el general de división don Arturo de Cevallos, y de las fuerzas o unidades que mandan los de brigada don Enrique López Sanz, don Angel Dulce, don Carlos de Lössada, don Joaquín de Canals y don Miguel Arlegui, el intendente de ejército don Manuel Piquer, el auditor del ejército don Adolfo Trápaga, el interventor de división don Mariano Marichalar, los coroneles médicos don Francisco Soler y Garde y don Manuel Puig Cristián, el archivero segundo don Tomás Segura y algunos otros.

Terminó el desfile con el cuerpo de somatenes armados, al frente del cual iba su comandante general don Maximiliano Soler, con los jefes auxiliares de esta capital, del llano de Barcelona y de Badalona, muchos cabos y subcabos de partido y de distrito y numerosos individuos.

La recepción resultó brillantísima y muy ordenada.

Cuidaron de recibir a los concurrentes los ayudantes de campo del capitán general don Vicente Alcober, don Juan Romero y don Mar Vallejo, los comandantes de Estado Ma-

yor don José Garrido de Oro y don Manuel Larraz y el capitán ayudante de la plaza don José Deus.

Amenizaron el acto las músicas militares. Terminada la recepción, el capitán general, el gobernador civil, el teniente general don Fernando Moltó, el jefe de Estado Mayor señor García Cabrera, el marqués de Sentmenat y algunos gentileshombres presenciaron desde la tribuna de la Capitanía el desfile de la compañía de Vergara que había rendido honores.

El gobernador ovacionado

Al salir de la Capitanía, el gobernador civil don Severiano Martínez Anido fué objeto de una entusiasta ovación por el numeroso público congregado en los alrededores de la Capitanía, ovación que duró largo rato.

El señor Martínez Anido saludaba afectuosamente a cuantos le aplaudían y aclamaban.

Una misa

En la iglesia del Sagrado Corazón de Jesús de la calle de Cuspe se celebró anteayer, domingo, día del Santo de S. M. el Rey, la solemne misa de Comunión cuya celebración promovió el Centro de Defensa Social para pedir la protección del Cielo sobre el católico Monarca y su real familia y sobre toda España.

Dijo la misa el señor Obispo de Ancud (Chile), doctor don Antonio de Castro. Los fieles que se acercaron a la Sagrada Mesa fueron en número extraordinario, debiendo ser ayudado S. E. I. por otros sacerdotes al darles la Comunión, que duró largo rato.

En sitios de distinción estaban representantes de algunas autoridades, la Junta del Centro de Defensa Social y representaciones de otras varias entidades.

Telegramas

El capitán general envió al jefe de la Casa Militar de S. M. los acostumbrados telegramas de felicitación al Rey y al príncipe de Asturias y al ministro de la Guerra dándole cuenta del acto.

Otras noticias

Con motivo de la fiesta onomástica del Jefe del Estado reunieron en banquete, de carácter íntimo, los socios del Casino Liberal de Gracia. Al final del acto pronunciáronse entusiastas discursos, acordando expedir un telegrama de cordial felicitación a S. M. el Rey.

—Se ha cursado el siguiente telegrama: «Mayordomo Mayor de Palacio.—Madrid.—Círculo Monárquico Liberal distrito II felicita Augusto Soberano en su fiesta onomástica y reitera firme adhesión Trono.—Presidente: F. Rus Casasa.—Secretario: J. Bruguera Marriegues.»

Comida de honor del Real Cuerpo de la Noblez de Cataluña y:

Fiesta aristocrática en honor a S. M. Magnífico aspecto presentaba el gran salón de fiestas del hotel Ritz, convertido en comedor, para la cena que en honor a S. M. celebraba el Real Cuerpo de la Noblez de Cataluña.

Sobre la mesa preparada para 88 cubiertos lucía un sencillo centro y dos grupos de flores rojas, completando el adorno un magnífico juego de candelabros de plata.

Sobre finísimas banderas de seda, enseñadas de la Patria y de Cataluña, admirablemente combinadas lucía un gran retrato de S. M. el Rey.

Ocupaban las dos presidencias el capitán general de la región y el protector del cuerpo marqués de Sentmenat, ocupando los demás sitios todas las autoridades y los ex ministros señores Ventosa, Rodés, Cambó, Roig y Bergadà y conde de Caralt.

El marqués de Sentmenat, al terminar la cena, servida con arreglo a un exquisito menú y espléndidamente presentada, después del brindis leyó un telegrama contestación del que se había dirigido a Palacio, el que llegó a las diez de la noche, terminando con un viva al Rey y escuchándose las notas de la Marcha Real que fué saludada con una entusiasta salva de aplausos.

A las diez y media empezaban a llegar los invitados al baile que independientemente se celebraba en el mismo hotel, cuyos grandes salones, además del Grill Room, estaban habilitados para la fiesta, a la que asistieron más de mil invitados.

Bastaba sólo la idea con que se celebraba para tener desde un principio la firme garantía del indiscutible éxito que debía alcanzar la fiesta.

Interpretando admirablemente el noble sentir de todos los buenos ciudadanos de esta tierra, como dijimos ya, unióse un grupo de monárquicos entusiastas y sacrificando conveniencias, intereses y molestias, lo organizaron todo tan admirablemente que sin duda ha sido el más brillante baile que nunca se hubiera celebrado en Barcelona.

Hemos de repetir, pues, antes de continuar, para todos los señores que componen esta simpática Junta don Francisco de Mercader, conde de Santa María de Sans, marqués de Castellflorida, marqués de Alella, marqués de Sentmenat, conde de Godó, conde de Güell, conde de Figols, marqués de Ciudadilla, don Román Fabra, don Francisco Burés, don José Azcárraga, don Joaquín Bruguera, don Luis Fabra, don José María de Albert Despujol, don Ramón de Vilanova, don Eusebio López y don Dionisio Conde las más sinceras y entusiastas felicitaciones por el éxito logrado y por la admirable organización prestada, hasta en los más pequeños detalles.

A media noche presentaban, pues, tanto el gran salón de fiestas como la sala de lectura, preparada y decorada elegantemente, así como los salones de la planta baja, que como decíamos fueron abiertos ayer, con objeto de poder dar la mayor comodidad a los invitados, presentaban todos ellos brillantísimo aspecto.

Distribuidas convenientemente tres orquestas, puede decirse no cesaban de tocar preciosos bailes.

En el comedor del hotel y en el hall del mismo estaban preparadas las mesas para la cena de media noche, además del bonito bar

que permaneció abierto y constantemente animado.

La belleza y elegancia suma de tanta mujer bonita, que llenaban cada uno de los salones paseando constantemente de unos a otros daban una animación indescriptible y realmente imposible de expresarse en tan pocas líneas. Cada una de ellas, así como los grupos que formaban, cuando por breves momentos descansaban, entre bailes consecutivos merecía los mayores elogios y las mejores flores.

Nunca pues, como ayer, pudieron tan espléndidamente estar representadas y unidas la belleza, elegancia y simpatía.

Después de la cena prosiguió la música incesante y era tan alegre y agradable aquel ambiente, que la animación no decaía aun siendo ya las pimeas horas de la madrugada.

En resumen: la brillantísima reunión de ayer verdadera expresión del sentir de nuestra ciudad, ha sido la más hermosa, bajo todos conceptos, que nunca se haya celebrado, ya que ni aun cuando los bailes con asistencia de las personas reales, se había reunido más distinguida y numerosa concurrencia.

El nombrar todas las personas que asistieron sería imposible, pudiendo citar entre otras, las distinguidas familias de SS. AA. los Archiducos de Austria y señores de Despujol, Fontcuberta, Boladeras, Fargas, Nadal, Milá y Camps, marqués de Dos Aguas, señores de Araoz, barones de Grinó, señores Sagnier, Arquer, Ayguavives, Pomés, Farguell, Martí Ventosa, Arolas, Camps Caparrá, Alemany, Arnús, Cardenal, Arana, Andreu, Bertrán Mustiu, Bufalá, Bernades Bertrand, Bosch, Aguiló, Arana, Bosch Labrás (don Luis y don Pedro), Ferrater, Ferrer Vidal, Fontcuberta, Casanova, Castellflorida, Olano, Coma, Caralt Coll (don Fco. y don Ignacio), Conde, Carreras conde Caldas Montbuy, Satriástegui, Ariola, Vidal Ribas, Forest.

Vidal Quadras, Víctor, Vazquez, Casas Eguilior, Esquerdo, España, Dolsea, Maristany, Buffie, Saquer, Picanca, señora viuda de Rivera, barones de Güell, Delás, García Faria, Garriga, Poma, Tell, Servat, Solá Bulbena, Garí, Fuster, Tell, marqueses de Juliá, Biada, Flaquer, Aroiz, Jordá, Llorach Mercader, Malet, Cullaré, Juncadella, Genner, Marfá, Montobio Conill, Doria, Torras, Robert, Montagut, Miquel, Mata, Maçoya, Plana Soler, Morera, Pagés, Reynoso, Pascual, Wolter, Rusiñol, Rosales, Antonini, Puig, viuda de Rosal, Sanllehy, conde de Sert, marquesa de Retes, Rivera (don Mariano y don José), de Ros Sicart, Salillas, Sabadell, Trias, Torrens, Tusquets, marquesa viuda San Antonio Vilavech, marquesa Arrigó, Pardo de Zela, barones de Stengel, Dunan, Ballacín, Lombart Woigt, Serra Bofill, viuda de García Navarro, Burés, Valdó, Elizalde, Alós, Suelves, Trujillo, Carbó, Viscacillas, Serra, More, Castellar, Baconero, Almenar, Viala, Cardellada, Soley, Padró, Oller, Suñol, Forcada Ricart, Lanamendi, Miracle, Vivó, Lleó, Gómez Barberá, Rocamora, Codina, Ricart, viuda Vilavechia, señores Piferrer, Montoro, Oliva, Lorch, Jasuga, Nozués, Llege, Mena, Pons, señores cónsul Serbia, Senllora, Cros, marqueses de Villamizar, Monteys, cónsul Dinamarca, Oriol Estruch, Ruiz Matas, Ros, Romano de Puig, Martí, Martí Olivares, Casagema, V. Llopis, Tintoré, Cortés, Lacarte, Garí, Bonet, Carrasco, de las Cuevas, Vidal Topete, Gerovi, Zentella, Salmas, Flaquer, baronesa Maldá, señores Galvez, Gabassus, Torres Gener, Rodríguez Morales, Fuser Fabra, Tapia, Bofarull, Arana, Molins, Pons Tusquets, Gallard, Galope, Güell, Deloustal, Marnet, Matheu, conde Torroella Montgrí, Gonzáez Besada, Minguell, etc., etc.

Vida Marítima

NOTICIAS

Entró por la noche del sábado último en este puerto el vapor correo «Manuel Calvo», de la Transatlántica, procedente de Colón y escalas, amarrando en el muelle de Baleares, donde desembarcaron los 37 pasajeros que conducía, y ayer dió principio a la descarga de las mercancías, en su mayoría café, cacao, cueros, etc.

Con variada e importante carga fondó ayer en nuestro puerto el vapor correo italiano «Gonzaga», de la Transatlántica Italiana, procedente de Galveston y escalas. Fué atracado en el muelle de Poniente N.

De Palma llegó a su hora de itinerario el vapor correo rápido Rey Jaime I, de la Islaña, conduciendo 112 pasajeros y 80 toneladas de carga, desembarcando entre ésta 45 cerdos y 45 cajas pescadas.

El vapor «Vicente La Roda», de la Trasméditerránea, llegado de Sevilla y escalas, es portador de 75 toneladas de carga y 119 pasajeros.

Llegó de Troon y escalas el vapor danés «Geysir», conduciendo cargamento de bacalao, cuya descarga verificará en el muelle de la Muralla.

Tráe de Valencia el vapor «Enrique Ramírez», de la Levantina, 39 pasajeros y abundante carga general.

DIQUE FLOTANTE

Fué bajado de dicho aparato, limpio de fondos, el vapor «Trini», pasando a amarrar al muelle de España W. onde cargará.

SEMAFOROS

BARCELONA: Barómetro, 772.—Viento W.N.W. fresco.—Cielo claro, y horizontes calmosos.—Estado de la mar, marejada del S.W.

GIJÓN: Barómetro, 776.—Viento, fofo del primer cuadrante.—Cielo y horizontes, cubiertos.—Estado de la mar, marejada gruesa.

MOVIMIENTO DEL PUERTO

ENERO, 24.—Embarcaciones llegadas hoy: De Colón y escalas, vapor «Manuel Calvo», con cargo general y 37 pasajeros.

De Bilbao y escalas, vapor «Cabo Nao», con cargo general.

De Mahón, vapor correo «Mahón», con cargo general y 21 pasajeros.

De Hamburgo, vapor alemán «Hamm», con cargo general.

Salidos: Vapor «Pacífico» para Cete; vapor noruego «Hornelyn» para Valencia; vapor americano «Larrume Cross» para Bizerta; vapor inglés «Matama» para Liverpool; vapor «Roger de Flor» para ídem; vapor inglés «Madame Midas» para Hull; vapor «Astando Mendi» para Benisaf; vapor americano «Luxpalle» para Nueva York; vapor inglés «Penrhos» para Cardiff; vapor «Balmes» pa-

ra Buenos Aires; vapor «Tintoré» para Cartagena; vapor «Antonio Cola» para Gandía; vapor «Canaludaban» el nuevo compañero anunciando a la ciudad para Valencia; vapor «Cabo Carvera» para Bilbao; vapor correo «Mallorca» para Palma.

ENERO, 25.—Embarcaciones llegadas hoy: De Sevilla y escalas, vapor «Vicente La Roda», con cargo general y 119 pasajeros.

De «Marsella», vapor «Cabo Roca», con cargo general.

De Palma, vapor correo «Rey Jaime I», con cargo general y 112 pasajeros.

De Palamós, pallebot «Joven Paquito», con efectos.

De Liverpool y escalas, vapor inglés «Cervantes», con cargo general.

De Valencia, vapor «E. Ramírez», con cargo general y 39 pasajeros.

De Torrevieja, pallebot «Carmen», con sal.

De Troon y escalas, vapor danés «Geysir», con bacalao.

De Hudiswall, pallebot danés «Carmen», con madera.

De Galveston y escalas, vapor italiano «Gonzaga», con cargo general.

Salidos: Vapor italiano «Candiope» para Bongie; vapor correo «Rey Jaime I», para Palma.

VIGIA MARITIMO

DEL CASTILLO DE MONTJUICH

ENERO, 24.—Observaciones meteorológicas: Al orto viento al N.O., fresco, cielo claro y horizontes calmosos; a las doce del día sigue el tiempo del mismo modo, y al ocaso continúa el tiempo en iguales términos, marejada del S.O.

Movimiento de buques al anochecer: Demoran al E. una Polacra goleta y una goleta que van para dicho rumbo, y una goleta que barlovente. Por el S. una corbeta y un pallebot que pasan al levante; y al S.O. dos bergantines goletas y un pallebot que vienen en popa; de vela latina seis faluchas por variado rumbo y tres para este puerto. Entrados de ayer a hoy: de Bilbao y escalas, el vapor «Cabo Nao», de los señores Ibarra y Compañía; de Cádiz América, el vapor trasatlántico correo «Manuel Calvo», de la Compañía Transatlántica; de Mahón, el vapor correo «Mahón», de los señores Amengual y Compañía; de Hamburgo el vapor alemán «Hamm», de don Ricardo Torrabadella; de Melilla y escalas, el vapor español «Vicente La Roda», de la Compañía Trasméditerránea; de Valencia el vapor «E. Ramírez», de la Levantina, S. A.; de poniente un pallebot de cuatro palos sucoot y el vapor danés «Gloym»; de Palma el vapor correo español «Rey Jaime I», de la Islaña Marítima; de Londres, el vapor inglés «Cervera», de los señores Mac Andrews y Compañía; de poniente el torpedero de guerra español «Andas»; de levante el vapor italiano «Gonzaga», y don Arturo de Luciano, S. en C., y de Marsella el vapor español «Cabo Nao», de los señores Ibarra y Compañía; de poniente el vapor danés «Islands» el cual después de haber entrado ha vuelto a salir para el mismo rumbo; de poniente entra al puerto el pallebot de tres palos español «Carmen»; del mismo rumbo vienen al puerto dos vapores mercantes, de dos palos, uno de ellos pesquero y el otro francés, de don Jorge Vital.

Distancia navegada de los buques que hoy han salido. Fuera de horizonte se hallan los vapores: el trasatlántico correo postal italiano «Europa» para Buenos Aires, de la Compañía Italia América; el trasatlántico español «Balmes» para dicho rumbo, de don Rómulo Bosch y Alsina; el «Astando Mendi» para la mar, de don Tomás Mallol Bosch; el «Tintoré» para Melilla; el «Canalejas» para Valencia; el «A. Cola» para Gandía; el Ausias March, para Mahón, los cuatro de la Compañía Trasméditerránea; el «Cabo Carvera» para Bilbao, de los señores Ibarra y Compañía, y un portugués para la mar; el correo «Mallorca» para Palma; el «Islaño» para Ibiza, ambos de la Islaña Marítima; el inglés «Hamanda» para Londres, de los señores Mac Andrews y Compañía; el Torres y Bages, para poniente, de la Compañía Trasméditerránea.

Movimiento de buques en los puertos nacionales

Servicio telegráfico especial de LA VANGUARDIA.

ALMERIA, 24 de enero.—Entrados: vapores españoles «Cabañal», de Málaga y «Tirso», de Alicante.—Buque de vela, laúd «San Antonio».

Salidos: vapores españoles «Tirso» para Málaga y «Cabañal» para Alicante.—«Albacete».

VIGO, 24 de enero.—Entrados: vapores españoles «Cabo San Vicente» y «Cabo Santa Pola», de Sevilla, y «Cirilo Amorós», de Gijón; inglés «Andes», de Southampton, y holandés «Zeelandia», de Amsterdám.—Buques de vela: «María Dolores», de Camariñas; «San Antonio», de Corcubión; «Segundo Maderera», de Marín; «Carmen» y «San Antonio», de Noya; «Margarita», de Marín, y «Venecador», de Corcubión.

Salidos: vapores españoles «Juan Núñez» para Villaviciosa; «Cirilo Amorós» para Málaga; «Cabo San Martín» para Bilbao; inglés «Andes» para Buenos Aires, y holandés «Zeelandia» para Habana.—Buques de vela: «Segundo Maderera» para Marín; «Lisbon y Ven» para Corcubión; «Pepe» para Camposancos; «Villalonga» para Málaga y Joaquín Pérez» para Meros.—«Iglotas».

BILBAO, 24 de enero.—Entrados: vapores españoles «Cabo Cullera», «Tonín García», «Paz de Espalza», «Cabo Carvoeiro», «San Tirso» y «Durango»; inglés «Connegrade» y noruego «Thorun».

Salidos: vapores españoles «Salvador Giner», «Paco García», «Alu Mendi», «Admuru», «Narauco» «Cabo Blanco».—«Navarro».

TARRAGONA, 24 de enero.—Entrados: vapores españoles «Colón» y «Danielito», de Cete; ingleses «Matama», de «Arbelona», y «Pneidiak», de Newcastle, y belga «Dalmatier», de Amberes.

Salidos: vapores españoles «Danielito» para Cete, y «Sarit» para Barcelona; inglés «Matama» para Liverpool, y belga «Dalmatier» para Barcelona.—«Aris».

BOTADURA DE UN VAPOR

Tarragona, 24

Ante la presencia de las autoridades y distinguidas damas que ocupaban una tribuna, tuvo lugar ayer mañana el lanzamiento del vapor «Mont-Seny», gemelo del «Mont-Sant», construidos en la importante factoría naval de los «Astilleros de Tarragona», bajo la dirección del ingeniero naval don Mateo Abelló Rosset.

Fueron padrinos en la bendición el ingeniero jefe de obras públicas don José Capestay y doña Emilia Colmer de Malló, esposa del naviero y diputado a Cortes don Tomás Malló.

El buque se deslizó felizmente en el momento de picarse las llaves de retención, mientras las sirenas de los buques anclados en el puerto saludaban el gran acontecimiento marítimo, y la banda militar del regimiento de Almansa ejecutaba un aire pasodoble.

Las embarcaciones de la bahía estaban empavesadas, celebrando como día de fiesta la entrada del «Mont-Seny» en las aguas Mediterráneas que sostiene y besa a todas.

Los diques que cierran el puerto presentaban bonito aspecto, pues se había reunido en ellos casi toda la población para presenciar el brillante acto.

Con tal motivo recibieron los gerentes de los Astilleros de Tarragona gran número de felicitaciones.—«Aris».